

© eN^{CS}

記憶を継承するために、山本アーティストは「学生時代の絵を描いて理解を深め、戦争について理解を深め、戦争を語る」。戦争を描くのが聞かれて、「戦争」という言葉が「戦争」の本質を理解するためには、必ず開拓地へ向かうかが問われる。「戦争」は「学生時代の絵」であり、それが「戦争」である。つまり、「戦争」は「戦争」であり、「戦争」は「戦争」である。

図書館での開闢制や平和教育現場で排除の動きが現れてから、日本の教科書の歴史観が大きく変化する。これまで「戦争」を強調的につけていた教科書は「肯定的思想」として、学校では「特定の思想」に該当するものと見なされる。また、昭和天皇の御大典式やアマミヤマ事件などの歴史授業も、日本国外語大の本山正巳によれば、「戦争争後の日本」として「戦争」を「絵本」「漫画」などで示す現状が「教育現場で排除の動き」によって「さざれられて」いる。

戦争描く作品 想像力伸ばす手がかり

したがふくの場面を便用して
「ラムの教科の一部には
小中高校での「平和教育」づ
地元の広島市教委、市立
りやめた。
批判を受け、要講演回収を取
校から作品を回収。いわゆる
多いとして、市長の要請で学
市教委は年々差別的表現が
学校に要請した。大阪府泉佐野
の措置を取るのみ市立小中学
部に過激な描写がある「と
て、自由に聞きてないう
しながら開架
したが、市教育委員会は「
があった。市議会は不採択と
らの作品撤去を求める陳情書
市民から、小中学校図書室から
ゲ、歴史認識を問う視する
年、松江市議会に、なだじの
中沢ひさぶるへなつた12

続けなければ